

# *Cubanos y franceses resaltan potencial para ampliar lazos bilaterales*

---



París, 21 ene (PL) Cubanos y franceses manifestaron su interés de trabajar de forma conjunta para ampliar y reforzar las históricas relaciones bilaterales, trascendió en un encuentro organizado por la asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCop).

Políticos, empresarios y amigos franceses de la nación caribeña asistieron a la concurrida velada celebrada anoche en los salones del Cercle de l'Union Interalliée, de esta capital, con el fin de movilizar esfuerzos de los diferentes actores económicos y empresariales de Francia para potenciar los lazos de cooperación con la isla.

Así lo afirmó el presidente de Cubacop, Víctor Fernández, quien aseveró que la asociación sigue y seguirá al lado de Cuba para contribuir con su desarrollo.

En este sentido, sostuvo que el país caribeño sigue adelante a pesar de un contexto negativo, marcado por el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos, las nuevas medidas de recrudescimiento tomadas por el presidente Donald Trump, y el reciente paso del devastador huracán Irma.

Fernández recordó que durante 2017 CubaCop desplegó numerosos proyectos de trabajo en sectores como la salud, la cultura, y el saneamiento, y mencionó ejemplos como la firma del acuerdo para iniciar las labores de restauración de la fachada del teatro Tomás Terry, de la central ciudad de Cienfuegos.

Asimismo, explicó que para los próximos años ya se trabaja en nuevas iniciativas como la titulada 'Víctor Hugo, mensajero de la paz', encaminada a impulsar el intercambio entre las dos naciones en el marco de la celebración en 2019 del aniversario 500 de la fundación de La Habana.

Por su parte el embajador de Cuba en Francia, Elio Rodríguez, saludó el amplio trabajo realizado por CubaCop en más de dos décadas, y lo consideró una muestra de la incondicional amistad y solidaridad.

De acuerdo con el representante diplomático, las dos naciones comparten una relación muy estrecha, con mucho potencial hacia el futuro, y el interés de Cuba es hacer de Francia un socio prioritario en el mediano y largo plazo.

Durante la velada intervino el diputado François-Michel Lambert, presidente del grupo de amistad Francia-Cuba en la Asamblea Nacional, quien subrayó que la isla sigue sufriendo los efectos del bloqueo estadounidense.

El parlamentario aseveró que en esta nación europea existe la voluntad política de avanzar hacia el fin de ese cerco económico, comercial y financiero, una lucha que debe seguir con la ayuda de los actores económicos y también en el terreno político, señaló.

Lambert enfatizó que el tema es uno de los ejes de trabajo del grupo de amistad, que con 70 integrantes es uno de los más grandes en el seno de la Asamblea Nacional gala.

Por su parte, el expresidente del Senado y ex enviado especial de la presidencia para América Latina y el Caribe, Jean-Pierre Bel, saludó la amplia presencia de amigos de Cuba en la velada, que calificó de excepcional.

El político resaltó la amplia popularidad que tiene la isla en Francia, la cual es 'totalmente justificada pues se trata de un pueblo que ha permanecido digno en la dificultad, digno en el combate que ha desplegado, y también un pueblo fiel a la amistad'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153125-cubanos-y-franceses-resaltan-potencial-para-ampliar-lazos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**